

GICQUEL ÉRIC

Ancien joueur senior

Le RCPA en 3 mots :

RUGBY
CONVIVIALITÉ
PHILOSOPHIE
AMITIÉ

Les personnes du club qui t'ont le plus marqué :

Les dirigeants et les joueurs qui ont adhéré à "mon rugby".

Des anecdotes :

Des soirées très et trop arrosées !!!



Pourquoi et comment êtes vous arrivé au RCPA ?

Complètement par hasard : un collègue du collège connaissait Alain Guicharrousse qui cherchait un adjoint.

Quelle est ta plus grande fierté ?

Avoir fédéré des joueurs autour d'un projet commun et augmenté le nombre de licenciés jusqu'à avoir une équipe réserve et toujours dans la bonne humeur.

Des moments marquants :

En senior, les matches des montées successives, les victoires improbables et les troisièmes mi-temps à la fonderie !!!